



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA

Lima, 12 de diciembre del 2008

La señora Congresista de la República, Nancy Obregón Peralta, representante de la Región de San Martín, expresó su rechazo en contra del Ejecutivo por las pretensiones de vender un área terreno de una extensión de 16 hectáreas del **Cuartel General del Ejército Peruano**, conocido como el Pentagonito, lugar que se ha convertido símbolo emblemático del Ejército del Perú y de nuestras Fuerzas Armadas.

La Congresista Obregón Peralta, señaló esta mañana, que la venta de estos terrenos obedece a intereses económicos, ya que la venta favorecería a una inmobiliaria para la construcción de viviendas, siguiendo una política ultraliberal de este gobierno, sin respetar la propiedad de todos los peruanos, ya que este no es el primer caso en que el gobierno se desvive por vender; anteriormente el gobierno ya vendió terrenos del Ministerio de Educación, el Aeropuerto de Collique, el cuartel San Martín, la Escuela de Equitación del Ejército ubicada en la Molina, terrenos en la Capullana - Surco, y otras áreas que siempre han estado rodeadas de denuncias de corrupción por subvaluación del precio de venta de los terrenos ubicados en excelentes zonas comerciales para favorecer a empresarios muchas veces de origen Chileno.

La congresista en tono muy enérgico dijo: *Si los peruanos no tomamos medidas contundentes de rechazo ante esta sistemática política del gobierno de **Alan García** de rematar el Perú, que no nos sorprenda que en cualquier momento anuncien la construcción de un Centro Comercial en Palacio de Gobierno, o un centro hotelero en el Palacio de Justicia, o quizás un conjunto habitacional en el Palacio legislativo.*

Es inconcebible que el Ministro de Defensa, como titular de la cartera, en ves de defender los emblemáticos terrenos del Cuartel General y preocuparse por que le den un uso militar, para el entrenamiento del personal militar, ya sea físico o intelectual, este justificando su venta, manifestando infantilmente que ese lote esta en desuso y no tiene mayor importancia si se vende.

La Congresista Manifestó: *“Al parecer, ha pesar que el Ministro de Defensa despacha en el Cuartel General del Ejército, desconoce que existen dos batallones de tropas: el Batallón de Operaciones de Protección y el Batallón de Policía Militar, así como otras pequeñas unidades que en suma alberga a más de 1,500 soldados, que permanentemente necesitan recibir instrucción y entrenamiento como parte de su formación militar, así mismo en el Cuartel General del Ejército laboran aproximadamente 1,000 oficiales y 2,000 suboficiales, que al igual que el personal de tropa necesitan de los campos suficiente para su preparación física, de venderse estos terrenos el personal militar tendría que desplazarse a la guarnición de Chorrillos o del Rimac, lo que originaria un gasto de combustible y movilidad, sin contar con el riesgo del desplazamiento y el tiempo que se pierde.”*

La señora Congresista Nancy Obregón, agregó; *quiero expresar mi pública solidaridad con los vecinos de San Borja que realizan su plantón en el Pentagonito y vienen recolectando firmas para protestar, por esta venta que mancilla los intereses del Estado y pisotea a nuestras Fuerzas Armadas, a ellos les digo que cuentan con mi firma.*

Con el ruego de su difusión.



Departamento de Prensa
Despacho Congresista
Nancy Obregón Peralta